



José Antonio Arellano visitó el Centro de Salud Familiar de Romeral.

ROMERAL IMPULSA MEJORAS EN EL CENTRO DE SALUD FAMILIAR

En el corto plazo. El Alcalde José Antonio Arellano, prioriza un plan de acción a corto plazo para optimizar las horas médicas, urgencias y postas rurales en beneficio de los vecinos.

El alcalde de Romeral, José Antonio Arellano, encabezó una visita clave al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna, acompañado por la directora comunal de Salud, Nancy González, y la directora del Centro de Salud, Jessica Gálvez.

En la oportunidad, junto a profesionales del Municipio, evaluaron la infraestructura y procesos internos con el objetivo de implementar soluciones inmediatas que beneficien a la comunidad.

RECORRIDO

En este recorrido, que incluyó un diagnóstico detallado de las instalaciones, se identificaron los principales desafíos que enfrenta el centro de salud. Posteriormente, se llevó a cabo una reunión de trabajo donde las autoridades delinearon un plan para abordar las áreas más críticas, como la falta de horas médicas, la mejora de los servicios de urgencia y el fortalecimiento de las postas rurales.

“El objetivo principal es entregar soluciones rápidas a los temas que más preocupan a la comunidad. Hoy contamos con la mejor disposición del Departamento de Salud y del equipo municipal para avanzar hacia este propósito”, declaró el alcalde Arellano tras finalizar la visita.

COMPROMISO

Esta acción marca el inicio de un esfuerzo conjunto entre las autoridades locales y los equipos de salud para optimizar el funcionamiento del Cesfam. El jefe comunal subrayó la importancia de trabajar desde el terreno para identificar las necesidades reales y proponer mejoras concretas a corto plazo.

Finalmente, el alcalde José Antonio Arellano manifestó que “con este compromiso, el municipio busca no solo atender las necesidades inmediatas de los vecinos, sino también construir un sistema de salud más eficiente y accesible para todos los habitantes de Romeral”.

El alcalde, junto a la directora de Salud, la directora del recinto y funcionarios del Municipio, evaluaron la infraestructura y procesos internos del Cesfam, para encontrar soluciones en el corto plazo.